

Plus de 300 kayakistes en compétition à l'espace Eaux vives



L'espace Eaux vives accueillait une compétition très attendue ce week-end. Photo Progrès/Mélanie BOZON

Le Club nautique de la Platière a organisé pour la deuxième fois le double sélectif régional de kayak annoncé par la FFCK slalom.

Plus de 300 compétiteurs se sont élancés sur un parcours slalom en place sur la rivière artificielle de l'espace Eaux vives. Une course régionale ouverte à tous les kayakistes de cadet à vétérans. On peut noter la participation d'Yves Masson, invité, ancien champion de France, ainsi que d'autres pointures dans le milieu du kayak.

Sponsorisée par la CNR (Compagnie nationale du Rhône), la course a attiré de nombreux participants, supporters, coaches et visiteurs.

Parmi les kayakistes, certains participaient pour la première fois à une compétition. Pour d'autres, c'était l'occasion de s'élever dans le classement. Tout le week-end, le rythme était soutenu avec 700 départs par jour et 7 heures de course non-stop les deux jours.